



Destinar impuestos de bebidas azucaradas para deportistas, pide PRD

La diputada por el PRD, Edna Gisel Díaz Acevedo, pidió destinar los recursos recaudados por el impuesto a bebidas azucaradas al apoyo de deportistas y al desarrollo de infraestructura deportiva.

En un comunicado, la legisladora perredista recordó que presentó una iniciativa para que en el Proyecto de Egresos de la Federación se etiqueten dichos recursos y no puedan ser inferiores al ejercicio fiscal anterior.

Señaló que el deporte es una inversión muy importante que se debe hacer en nuestro país, junto con los apoyos que no se han otorgado a deportistas de alto rendimiento, bajo el pretexto de la austeridad.

Edna Gisel Díaz resaltó que con esta medida se estará asegurando que exista un piso mínimo de recursos para las políticas públicas, programas y acciones que vayan enfocadas a la activación física comunitaria.

Y es que, señaló, la falta de apoyos, espacios de esparcimiento, así como de entrenadoras y entrenadores certificados, son algunos de los principales obstáculos para la cultura de la vida sana en el país.

La diputada perredista recordó que en 2014 México logró, por primera vez, poner un impuesto a las bebidas azucaradas, con el fin de generar incentivos para disminuir su consumo.

Indicó que el impuesto pretende inhibir el consumo de productos dañinos para la salud, por lo que podrían emplearse para a generación de verdaderas políticas públicas en materia deportiva.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/2/26/destinar-impuestos-de-bebidas-azucaradas-para-deportistas-pide-prd-628215.html>